

保護者への提案

新制服の選定は、保護者アンケートにより保護者意見の全体像を確認し、その結果を踏まえて選定委員会で協議を進める。

新制服の仕様は、選定委員会で最終決定するが、他市でも実施しているように**保護者にデザイン案を2案提案し、保護者投票を実施**できればと考えている。

提案方法は、ホームページ等により確認、投票できる仕組みで実施。

→ 実施時期及び実施方法を検討

選定委員会開催前に実施した学校又は事業者との協議

- ・制服の上着の色については、全国の約80%の中学校が紺色系統を選定している調査結果があり、値段のスケールメリットもあるため、紺色系統を前提に検討を進める。
- ・紀の川市統一デザインで検討を進めるが、制服メーカーについては、競争原理を働かせるため複数のメーカーの制服を保護者が購入できるようにする形で検討を進める。
- ・制服メーカーにより使用している生地が異なるため、色味を統一したいズボン及びスカートについては生地メーカーと協力して統一の生地で作成し、どの制服メーカーも適正な競争が実施できるようにする。
- ・保護者提案の試作を作成するのに、生地を選定する必要がある。生地作成には時間がかかるため、事前に教育委員会及び学校への聞き取りで候補を選出している。

→ 選出した候補を確認し、提案生地を決定